

Fedor Neuigkeiten

Herr und Frau Karl Domann und Sohn von San Antonio besuchten Verwandte hier am Wochenende. Herr Domann kehrte nach San Antonio zurück während Frau Domann und Sohn dort während der Woche verbleiben.

Herr und Frau Albert Dube veranstalteten letzte Woche Mittwochabend ein Barbecue ihrem Sohn Pvt Carl Dube zu Ehren, der auf Urlaub zu Hause war. Eine Anzahl Verwandter, Freunde und Nachbarn hatten sich zu dieser Feier eingestellt.

Herr und Frau Erwin Zwernemann und Familie von Brenham, Frau Louise Giese und Tochter Della Mae, Herr und Frau Martin Walther und Lorine, Herr und Frau Otis Domann und Sohn, Herr und Frau Charlie Jatzlau, Herr und Frau Edmund Schlade und Familie, Herr und Frau Karl Domann und Sohn waren Besucher in dem Heim Herrn und Frau Billie Becker und Familie am Sonntag.

Pvt. Clarence Becker begab sich am Dienstag nach Camp Maxey.

Pvt. Ludwig Richter verließ seinen Urlaub bei seiner Mutter und Bruder. Er kehrt am 13. Sept. nach Fort Ord, California zurück.

Herr und Frau Herbert Frosch besuchten ihren Sohn Milton mit einem Barbecue am Sonntag. Er ist zu Hause auf Urlaub von California.

Herr und Frau Bernhard Riechard und Tochter, Herr und Frau Martin Riechard, und Tochter und Frau Otis Benfer und Sohn von Houston waren Besucher ihrer Verwandten am Wochenende.

Herr und Frau Pastor Theodor Michalk, Frau Pastor E. F. Wendland und Tochter, Ruth und Dorothy, Herr und Frau Lehrer E. F. Wendland und Söhne, Herr und Frau Charlie Jatzlau und Franklin Domann waren Gäste Herrn und Frau Billie Becker und Familie am Freitagabend.

Frl. Lorna Schroeder begab sich am Dienstag wieder nach Riesel.

Fedor News

Mr. and Mrs. Karl Domann and son from San Antonio visited relatives here this weekend. Mr. Domann returned to San Antonio while Mrs. Doman and son stayed here during the week.

Mr. and Mrs. Albert Dube had a barbeque on Wednesday evening in honor of their son Private Carl Dube, who was home on a furlough. A number of relatives, friends and neighbors attended this celebration.

Mr. and Mrs. Erwin Zwernemann and family from Brenham, Mrs. Lorine Giese and daughter Della Mae, Mr. and Mrs. Martin Walther and Lorine, Mr. and Mrs. Otto Domann and son, Mr. and Mrs. Charles Jatzlau, Mr. and Mrs. Edmund Schkade and family, Mr. and Mrs. Karl Domann and son were guests in the home of Mrs. Willie Becker and family on Sunday. Private

Clarence Becker returned to Camp Maxey on Tuesday.

Private Ludwig Richter spent his furlough with his mother and brother. He plans to return to Fort Ord, California on September 13.

Mr. and Mrs. Herbert Frosch honored their son Milton with a barbeque on Sunday. He is at home on a furlough from California.

Mr. and Mrs. Bernhard Kieschnick and daughter, Mr. and Mrs. Martin Kieschnick and daughter and Mrs. Otto Benfer and son from Houston visited their relatives on the weekend.

Pastor and Mrs. Theodore Michalk, Mrs. A. F. Michalk and daughters Ruth and Dorothy, Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons, Mr. and Mrs. Charlie Jatzlau and Franklin Domann were the guests of Mr. and Mrs. Willie Becker and family on Friday evening.

Miss Lorna Schroeder returned to Riesel again on Tuesday.

Translated by Ed Bernthal